

ABSTRAK

Ratu Abelia Achiva: Pesan Dakwah Dalam Video Segmen Beropini (Analisis Wacana Terhadap Akun Youtube Gita Savitri Devi).

Media sosial merupakan salah satu media yang saat ini mulai banyak di banyak digandrungi dan mengalami kemajuan yang sangat pesat. Tak hanya untuk hiburan, media sosial juga dapat dimanfaatkan sebagai media dakwah, salah satunya adalah dengan memberikan pandangan terhadap nilai-nilai islam yang ada pada akun youtube Gita Savitri Devi. Dimana dalam kontennya terselip pesan dakwah untuk penontonnya.

Berdasarkan latar belakang tersebut, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana wacana struktur makro, superstruktur, dan struktur mikro pada video segmen beropini dalam akun youtube Gita Savitri Devi. Adapun teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis wacana Teun A. Vandijk.

Langkah-langkah penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah a) menentukan objek penelitian yakni video segmen beropini dalam akun youtube Gita Savitri Devi; b) Menentukan metode penelitian yaitu menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis wacana untuk mengkaji isi melalui data dokumentasi; c) Menentukan jenis dan sumber data yakni sumber data primer yang didapatkan dari video beropini dalam akun youtube Gita Savitri Devi dan sumber data sekunder sebagai sumber pendukung; d) Menentukan teknik pengumpulan data yakni dengan cara observasi dan dokumentasi e) Menganalisis data yang sudah diperoleh.

Berdasarkan hasil penelitian, pesan dakwah yang berada pada video segmen beropini dalam akun youtube Gita Savitri Devi adalah tentang bagaimana pemuda islam meneguhkan keimanannya dalam menjalankan agama serta patuh terhadap perintah Allah, salah satunya adalah menutup aurat bagi perempuan untuk menggunakan kerudung. Gita Savitri Devi dalam akun youtubanya disegmen beropini mengutarakan gagasan dan pandangannya terhadap nilai-nilai islam dan fenomena terkini baik didalam dan luar negeri. Dan hal tersebut diharapkan dapat terserap dengan baik oleh para pengikut dan penontonnya dalam menerapkan ajaran islam.

Kata kunci: Pesan Dakwah, Youtube, Gita savitri Devi